



# Kodim 0705/ Magelang Terima Ucapan Selamat HUT TNI Dari Forkopimda Magelang

Rony - [MAGELANG.GARDAMEDIA.ID](http://MAGELANG.GARDAMEDIA.ID)

Oct 6, 2023 - 07:02



*Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si Saat Menerima Ucapan Selamat HUT ke-78 Dari Forkopimda Bertempat di Warung NKRI Kodim Magelang*

MAGELANG - Kodim 0705/Magelang menerima ucapan Selamat HUT TNI ke-78 dari rombongan Forkopimda Kota dan Kabupaten Magelang di Markas Kodim 0705/Magelang. Kamis (05/10/2023) kemarin.



Kedatangan Forkopimda Magelang secara mendadak dengan membawa kue, karangan bunga dan nasi tumpeng tersebut merupakan kejutan dan penghormatan dalam rangka HUT TNI ke-78.

Seusai menyerahkan kue dan nasi tumpeng, KBP Ruruh Wicaksono S.I.K., S.H., M.H., selaku Kapolresta Magelang menyampaikan ucapan selamat HUT Ke-78 TNI kepada Dandim 0705/Magelang, Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si.

"Kami berharap ke depannya TNI-Polri tetap solid dan seterusnya dapat menjadi garda terdepan dalam menjaga keutuhan dan keamanan NKRI," tegasnya.

Sementara itu Kapolres Magelang Kota AKBP Yolanda Evalyn Sebayang, S.I.K., M.M, mengatakan, tujuan dari pemberian ucapan ini adalah untuk mendukung dan mensupport peran penting TNI dalam menjaga keamanan dan stabilitas terutama di wilayah Magelang.



"Harapannya momentum ini dapat mempererat hubungan yang baik antara Polri, TNI dan seluruh instansi dalam menjaga keamanan bersama di Magelang Raya," ujarnya.



Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H., M.Si., menyambut hangat dan menyampaikan terima kasih atas kejutan spesial dan istimewa dari Forkopimda Kota maupun Kabupaten Magelang.

"Hari ini peringatan ulang tahun TNI yang ke-78. Kami mengucapkan terimakasih

dan bangga kepada rekan-rekan Forkopimda baik Kota maupun Kabupaten yang sudah memberikan surprise sore ini. Kami dari TNI merasakan hubungan yang dekat selama ini dalam pelaksanaan tugas," tuturnya.

Dandim juga berharap, dengan kegiatan ini soliditas dan sinergitas tetap terjaga, sehingga keamanan dan kenyamanan di wilayah Kota maupun Kabupaten Magelang juga terjaga.



"Saya juga mengajak teman-teman dan masyarakat hadir dalam rangkaian HUT TNI ke-78, pada Hari Jumat Tanggal 6 Oktober 2023 mulai pukul 20.00 wib sampai dengan selesai, ada pagelaran wayang kulit di Makodim bersama dalang Ki Nardi Widodo dan Lakon Bimo Krido," tutup Dandim.



Pen0705/Mgl